



Im schweizerischen Appenzellerland feiern wir Sylvester zwei Mal .

Das zweite Mal am 13. Januar, wir nennen es den **Alten Sylvester**, nach dem julianischen Kalender.

Dann werden alte Bräuche wach!

Wir kommen zusammen, trinken, essen, musizieren und verabschieden in alter Tradition und nach allen Regeln der Kunst das alte Jahr, um dem neuen, jungen, noch unbekannten Tür & Tor zu öffnen.
Ihr seid herzlich eingeladen, im Bolistrog daran teil zu nehmen.

In the region of Appenzell-Switzerland we celebrate New Year on two occasions. The second start of the year continued to exist in this part of the world following the calculations of the Julian calendar.

On the 13th of January old traditions are awakened, we come together, drink, eat, sing and share our gathering.

We say good-bye to the old year and welcome the fresh, young, still unknown, Newborn Year!

Feel welcomed to share this day with us in the Bolistrog.

